



MEHR HIGHLIGHTS DENN JE BEI DER AUTOSCHAU IM GWERBEPARK

04./05.05., GWERBEPARK, JEW. 10–17 UHR

Am ersten Maiwochenende macht der Handel mit Top-Angeboten mobil/ Programm mit Street Food, THW-Spielpark, Aktionen von Polizei, Zoll und REWAG, Vintage-Mode, Musik, Bike-Area ...

Das neue Modell für die strengste Abgas-Norm? Ein sparsamer Hybrid? Das E-Mobil mit bis zu 500 km Reichweite? Oder doch den Edelkombi aus erster Hand als komfortable Übergangslösung auf dem Weg in die automobilen Zukunft? Derlei Fragen beschäftigen derzeit viele potenzielle Käufer.

Ob junge Gebrauchte, Tages- oder Erstzulassung: Bei der Autoschau im Gewerbepark Regensburg (Donaustauer-/Lechstraße) kann man wieder unverbindlich Probefahrten, Ausstattungspakete oder Preise checken – und nicht zuletzt Geld sparen. Samstags und sonntags jeweils von 10 bis 17 Uhr präsentieren servicestärke Autohäuser, Motor- bzw. Fahrrad- oder Zubehörspezialisten ihre besten Angebote zum Saisonstart.

Da die Industrie mehr Alternativen denn je entwickelt, informieren die Aussteller ihre Kunden aus der Region zugleich unverbindlich über umwelt- und praxisingerechte Technologien: für den Stadtverkehr, Pendler, Urlaubstouren, Hobby oder Sport. Schließlich brauchen nicht nur Anhänger für Bikes, Boote oder Pferde auch Pferdestärken.

Rund um die Ausstellung auf dem Freigelände des 22 Hektar großen Standorts für Büro, Service und Technologie ist währenddessen mehr Action, Unterhaltung und Gastronomie denn je geboten:

- Bike-Special mit Radsport-Shops
- Food-Truck-Area mit Biergarten
- Mitmachparcours des THW
- Kinderschwimmbad
- Oldtimer-Club mit Legenden auf vier Rädern
- Vintage-Modenschau (sonntags 12/13 Uhr)
- Sicherheitsaktion „Bayern mobil“ der Polizei Regensburg-Nord, (Mini-Countrysman All4 als Hauptgewinn)
- Zollhund im Einsatz
- Johanniter informieren
- Livemusik mit dem Walking-Act „Scotty Bullock Trio“ ...

Der Eintritt ist frei und mehr als 3.000 kostenlose Parkplätze runden die Autoschau machen den Gewerbepark wie immer zum problemlos erreichbaren Ziel. Anfahrtspläne sowie übersichtliche Infos zur Servicelandschaft des Standorts (rund 370 Unternehmen / 6.000 Arbeitsplätze) unter www.gewerbepark.de

SICHER IN DEN NÄCHSTEN URLAUB STARTEN

Campingurlaub ist so beliebt wie nie zuvor. Immer mehr starten mit ihrem „Haus auf Rädern“ in den Urlaub. Große Fahrzeuge wie Wohnmobile oder auch Wohnwägen haben ihre Besonderheiten und stellen die Fahrer vor ganz spezielle Herausforderungen. Umso wichtiger ist es da, optimal vorbereitet zu sein, um das Fahrzeug sicher steuern zu können. Ganz gleich, ob man mit dem Wohnmobil, dem Bootsanhänger oder Pferdeanhänger unterwegs ist. Schließlich ist eine Fahrt mit einem Anhänger oder schweren Wohnmobil eine andere als mit einem Pkw. Wie reagiert man, wenn die Fahrbahn enger wird und das Fahrzeug an einer Baustelle vorbeimanövriert werden muss oder was ist, wenn plötzlich ein Hindernis auftritt? So haben Autos mit Anhängern und Wohnmobile ihre Tücken – egal ob beim Kurvenfahren, Bremsverhalten oder Rangieren. In den knapp fünfeinhalbstündigen Kursen zeigen erfahrene

Trainer, wie zum Beispiel Bremsen auf unterschiedlichen Fahrbahnobergründen und in unterschiedlichen Geschwindigkeiten sicher funktioniert oder Kurvenfahren gelingt. Neben vielen praktischen Übungen werden in Gesprächsrunden zudem auch wichtige theoretische Aspekte beleuchtet. So können die Trainer beispielsweise Tipps für das richtige Beladen oder das Einschätzen der Abmessungen geben. Ab sofort findet an sieben Tagen die Woche Wohnmobil- sowie Wohnwagen- und Anhängertraining auf der Trainingsanlage Rosenhof statt. Die Kurse richten sich an alle Verkehrsteilnehmer und starten ab 125 Euro.

DNK Fahrlehrertraining führt als zertifizierter Wohnmobil- und Wohnwagen- bzw. Anhängertraining an.

